



5 Pièces

200 m²

Réf. 8491L

25 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un petit domaine fermé dans le centre de Saint-Tropez, à deux pas du port, sur environ 800 m² de terrain plat, une villa entièrement rénovée d'un peu plus de 200 m². Exposée Sud et très bien équipée, elle se compose d'une large pièce à vivre avec cuisine équipée/salle à manger/lounge et cheminée, puis 4 chambres à coucher et salles d'eau/ou bain. La propriété bénéficie d'une salle de sport/home cinéma, d'une piscine/jacuzzi et de parking. Climatisation, portail électrique, éclairage du jardin, arrosage automatique... Numéro d'agrément : 83119003602AK

Recently renovated villa of approx. 200 m² in the heart of a closed estate in the center of Saint-Tropez. The property is set on 800 m² flat ground enjoying a swimming pool and jacuzzi. Facing South, the house is equipped with high-quality amenities. It is composed of a large living room with equipped kitchen/dining room/lounge and fireplace, and 4 bedrooms with bathrooms. The property enjoys a swimming pool/jacuzzi, parking and cellar. Air conditioning, automatic gate, outdoor lighting, automatic watering system...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

